

Convocan al Festival Municipal de la Juventud

Noticias

Con el objetivo de brindar espacios a las diferentes propuestas artísticas locales, la Presidencia Municipal de Querétaro, a través del Instituto Municipal de la Juventud, presentó la convocatoria del "Festival Municipal de la Juventud 014", en la que se invita a la comunidad artística a inscribir sus proyectos musicales.

Al respecto, la Directora del Instituto Municipal de la Juventud, Fernanda Pacheco Hernández, detalló que en la segunda edición de este festival que se llevará a cabo en el marco del Día Internacional de la Juventud, se busca abrir más espacios a la creciente propuesta musical en Querétaro e impulsar el talento artístico local.

"Con la finalidad de darles espacio a las bandas y al talento local queretano, este año el Festival de la Juventud busca brindar oportunidades a los

músicos para que muestren su talento en distintos escenarios que se instalarán en el Centro Histórico", destacó Fernanda Pacheco.

Agregó que el Festival se llevará a cabo el próximo 16 de agosto, en cinco escenarios que se instalarán en la calle de Corregidora, en el tramo comprendido de Avenida Universidad a Zaragoza. En este espacio, dijo, compartirán escenario 62 bandas, de ellas 40 son locales y 20 nacionales.

La Directora del Instituto Municipal de la Juventud comentó que dentro de las actividades del "Festival Municipal de la Juventud" también se desarrollará la "Feria del Diseño", en donde diseñadores queretanos mostrarán y pondrán a la venta sus productos.

Asimismo, el Gestor Cultural del Instituto Municipal de la Juventud, Patricio Pacheco Martínez, detalló que los músicos interesados en participar en el



SE PRESENTÓ la convocatoria del "Festival Municipal de la Juventud 014".

Festival, a partir de hoy y hasta el próximo 11 de julio, deberán enviar sus propuestas musicales al correo alcorreoimjuq-fest14@gmail.com, indicando el nombre de la banda o proyecto musical.

Agregó que una vez que el Comité Organizador califique y seleccione las bandas que participarán en el "Festival Municipal de la Juventud 014",

el 16 de julio se dará a conocer el cartel oficial del evento que se llevará a cabo el 16 de agosto.

Para concluir, Fernanda Pacheco detalló que el festival dará espacio a propuestas como el rock clásico, marth rock, reage, indie, hard, rock pop, electrónica, rap, solistas, progresivo, punk, principalmente.

Egresan 86 profesionales de la FLL de la UAQ

Noticias

La Facultad de Lenguas y Letras de la Universidad Autónoma de Querétaro, entregó constancias de estudio a 86 egresados de las Licenciaturas en Lenguas Modernas en Español (LLM-E), Lenguas Modernas en Inglés (LLM-I), Estudios Literarios (LELIT) y Profesional Asociado Universitario en la Enseñanza de Lenguas (PAEL), correspondientes a la generación 2010-

2014.

Al respecto, Herrera Ruiz aseguró que la Universidad se siente orgullosa por los estudiantes que han terminado con su formación académica. "El mayor de nuestros agradecimientos para ustedes jóvenes. Pondrán en alto el nombre de la Universidad y siempre se sentirán orgullosos de haber pasado por aquí. Recuerden que la Máxima Casa de Estudios siempre estará a su lado."



EL RECTOR de la UAQ invitó a los egresados a poner en alto el nombre de su Alma Máter queretana.



Recibirá UPSRJ a alumnos con discapacidad

POR LUIS DEL TORO

Noticias

La Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, arranca en septiembre como institución incluyente, trabajando con alumnos con discapacidad, informó Luz Elena Narváez Hernández, Rectora de la Institución educativa. La UPSRJ recibirá alumnos con discapacidad visual, auditiva y motriz.

El requisito que deben cubrir los alumnos es presentar su certificado de bachillerato, cualquiera que sea la fecha de expedición. En discapacidad visual atenderán a personas ciegas o débiles visuales; en discapacidad auditiva, a sordos o débiles auditivos, así como personas con alguna discapacidad en su movimiento corpóreo.

La admisión es abierta, no hay límite, aunque se sabe que son pocos los alumnos con discapacidad que llegan a la educación media superior. El Cobaq No 3, Plantel Corregidora, es una unidad incluyente, que en esta generación tuvo 15 egresados: 12 con discapacidad auditiva y 3 con discapacidad visual.

NUEVA CARRERA

Luz Elena Narváez Hernández informó que en el nuevo ciclo escolar arrancarán con una nueva carrera: Ingeniería en Animación y Efectos Visuales. El mercado lo integran ocho empresas consolidadas en el área de la cinematografía, la animación y los efectos visuales, así como el diseño en 3D. Se tienen proyecciones sobre el establecimiento de nuevas empresas, en el curso de los próximos cinco años, lo que permitirá ir ampliando el mercado. Reportó que ya se están entregando las fichas para inscribirse en esta carrera.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO

Nuevos profesionistas

Ante autoridades, catedráticos y alumnos se realizó la entrega de constancias

TEXTO Y FOTOS: ESPECIAL
Noticias

La Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro entregó constancias de titulación a egresados de las licenciaturas en Medicina General y en Odontología.

En esta ocasión, 45 médicos generales y 22 odontólogos recibieron dicho documento.

En representación del rector de esta Casa de Estudios, Dr. Gilberto Herrera Ruiz, el director de Investigación y Posgrado, Dr. Irineo Torres Pacheco, destacó el esfuerzo de los universitarios, el apoyo que recibieron por parte de sus padres y del cuerpo de profesores encargados de su formación.

Durante su intervención, el di-

rector de dicha unidad académica, Dr. Javier Ávila Morales, expresó a los jóvenes que "representan un orgullo para esta institución", pues han logrado llegar a la culminación de estos programas de estudio que se caracterizan por su alto nivel de exigencia.

Por su parte, Patricio Canepa Fernández, en representación de sus compañeros, expresó su agradecimiento refiriendo las palabras de Hipócrates: "veneraré como a mi padre a quien me enseñó este arte, compartiré con él mis bienes y lo asistiré en sus necesidades".

Asimismo, expresó su deseo de que algún día él y sus colegas tengan el honor de prestarles a sus profesores una atención digna de lo que tanto se esforzaron en enseñarles.

Municipio signó nuevo convenio con UNAM

MaricruzRubio

ANIMALES

Javier Osornio Salinas, regidor presidente de la Comisión de Desarrollo Agropecuario en San Juan del Río, refirió que el gobierno local firmó un nuevo convenio de colaboración con la facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en el que la institución facilita el trabajo de sus estudiantes para que realicen sus prácticas profesionales en algunas comunidades de este municipio.

Subrayó que estos profesionistas radicarán de manera fija durante tres meses en San Juan del Río, y ahí asesorarán a los

habitantes en lo relativo a la salud de sus animales.

"Una de las comunidades que está recibiendo los servicios de estos veterinarios es Santa Rosa Xajay, la misma gente de la comunidad les ofrece un lugar

donde alojarse y la Comisión de Desarrollo Agropecuario a mi cargo absorberá los gastos de alimentación a través de las prerrogativas", detalló.

Señaló que la Dirección de Desarrollo Agropecuario y la

comisión del mismo nombre dentro del ayuntamiento mantienen trabajos constantes con diversas comunidades en donde el número de caballos y burros es mayor, y por tal razón la asociación Donkey International, está apoyando también este proyecto.

Osornio Salinas detalló que los médicos de la UNAM, otorgarán asesoría y consulta veterinaria permanente a los propietarios de animales, ante cualquier situación médica que pudieran tener. Refirió que ésta es la primera vez que se desarrolla esta actividad en el municipio; sin embargo, se espera incrementar la cobertura y, por ello, ya se están realizando reuniones con los diversos delegados y comisariados ejidales que conforman el municipio.

Los alumnos otorgarán asesoría a personas de comunidades en materia de salud veterinaria. / foto: Hugo Arciniega





Mejora UAQ sistema de Internet

REDACCIÓN

La coordinación general de Informatización de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) se encuentra en constante capacitación para mejorar su sistema de internet.

Anselmo Ulises Bajonero Corona, coordinador general del área, señaló que actualmente todos los campus y espacios académicos de esta Casa de Estudios cuentan con conexión a Internet propia de la

institución, por ello, es necesario que el personal que integra dicha coordinación se encuentre certificado y capacitado.

Añadió que la más reciente certificación que obtuvo por parte de la empresa Hubbell Premise Wiring, por medio de un curso teórico-práctico de 27 horas, distribuidos en tres días, en el que se se analizó el área de cables y conectividad, para descubrir los nuevos materiales y conectores que han salido al mercado, lo que permite que se pueda optimizar

el servicio.

“Se logró un curso de certificación para el personal a mi cargo que tienen que ver con cables y conectividad, que es básicamente todo el servicio de conexión de Internet, pues es la parte que lo mantiene vivo. Cabe señalar que en esta área tecnológica, las actualizaciones son constantes, por que siempre sale algo nuevo y en la UAQ buscamos ofrecer el mejor servicio de Internet a nuestra comunidad”.

Bajonero Corona comentó que tener este tipo de cursos permite estar cerca de las soluciones, “a nosotros nos piden servicios de Red y hay que estar actualizados, el cable y los conectores evolucionan, entonces, hay que estar informados de los cambios”.

Investiga DDHQ nuevo caso de bullying

IRÁN HERNÁNDEZ

El ombudsman Miguel Nava Alvarado informó que la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ) inició una queja por acoso escolar en el municipio de Amealco.

Derivado de que familiares denunciaron el abuso por parte de la maestra Ana Luisa Ortiz, porque estudiantes de primero, segundo y tercer grado en los cuales da clases, temen ir a la escuela debido a que argumentan, reciben insultos como "gays y diablos".

Nava Alvarado dio a conocer que esta queja se inició desde el viernes pasado y la DDHQ comenzó con la investigación correspondiente, por lo que en próximos días las autoridades

educativas tendrán que rendir cuentas.

"Queja de oficio DDHQ/740, empezando desde el viernes, pero estaremos atentos porque esto que pasa en Querétaro es demasiado con la niñez".

Estos hechos se presentaron en la escuela primaria "Vicente Guerrero", en la comunidad de San Antonio la Labor, en donde los familiares denunciaron que la profesora maltrata a los menores, sin embargo la directora de dicha institución niega el problema.

Estudiantes expresaron que en ocasiones la profesora les toma fotografías cuando están llorando o les da coscorrónes, entre otras actitudes y humillaciones que dañan psicológicamente.



ESPECIAL



Presentan libro para promover el trabajo docente

NOTIMEX

El presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Díaz de la Torre, presentó el libro "Realidades y Prospectiva Educativa", que pretende promover el trabajo docente y mejorar la calidad de educación.

Señaló que con este trabajo se promoverán desde el magisterio diversos foros para reflexionar sobre el futuro de la educación en México.

Agregó que su propósito es aportar elementos que contribuyan a la revaloración social del personal docente, su

compromiso con la sociedad y la reivindicación del maestro.

Díaz de la Torre confió en que la obra "permitirá trascender espacios de comodidad para dar rumbo a las transformaciones, es la hora de atreverse a superar temores que cancelan conciencias e imponen silencios. Vislumbrar el futuro es atrevernos a confrontar nuestras incertidumbres".

Señaló que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) está empeñado en un ejercicio permanente de inclusión, para que la educación sea un asunto de todos, "una tradición y modernidad sobre la más sólida plataforma de encuentro".

Pidió a los docentes enfrentar el futuro sin temores y afirmó que el destino de México, en gran parte, está sustentado en lo que sus maestros hagan. Advirtió que el sindicato no permitirá que nadie, en ningún momento, desacredite o descalifique al magisterio.

Al comentar la obra, la secretaria general de la Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM (AAPAUNAM), Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano, celebró que "Realidades y Prospectiva Educativa" abone a la reflexión sobre el futuro de la educación y la educación del futuro, en la que el actor principal es el maestro.



Plantean a universidades crear observatorio sobre la situación de los derechos humanos

Las universidades deben involucrarse aún más en la defensa y promoción de los derechos humanos. Por ello, defensores de estas garantías propusieron crear un observatorio integrado por diversas casas de estudios para realizar un diagnóstico de la situación en México sobre la materia. En respuesta, representantes universitarios señalaron que este planteamiento se llevará al seno de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), a fin de discutir su pertinencia.

Durante el foro Actualidad, retos y prospectiva de la reforma constitucional en materia de derechos humanos 2011-2014, efectuado hace unos días y organizado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Secretaría de Gobernación (SG) y el Instituto Mexicano de Derechos Humanos y Democracia (IMDHD), se lanzó esta propuesta a fin de involucrar a las universidades en el análisis y defensa de las garantías fundamentales.

Édgar Cortez, del IMDHD, hizo la sugerencia, de la cual tomó nota el abogado general de la UNAM, Luis Raúl González Pérez, quien aseguró que las casas de estudios son un vehículo de educación y cultura para estas garantías, por lo que la idea será planteada en la Anuies.

Por su parte, Cortez indicó que en caso de que este proyecto se concrete, las instituciones de educación superior podrían aplicar diversas estrategias como diagnósticos regulares sobre la situación de los derechos humanos en el país, un programa de indicadores con los resultados en la materia, un informe sobre el estado de la nación que nos permita superar los déficit en este tema y avanzar hacia un verdadero Estado en el que se respeten, cumplan y garanticen los derechos humanos.

Cortez detalló que esta propuesta respondería a la última de las 31 recomendaciones que recientemente realizó al Estado mexicano la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en el sentido de crear un mecanismo independiente del gobierno en el que se pueda involucrar a las instituciones universitarias. Ojalá que la UNAM, el rector (José Narro) y el abogado general tomen nota.

Imer Flores, académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, aseveró que no basta con reformar la Constitución para pensar que por decreto la realidad cambiará. Hay que transformar la forma de entender los procesos, ir de una cultura autoritaria a una democrática de respeto a las garantías fundamentales.

Si bien las reformas a la Constitución dotan de derechos, no basta con estos si no existen instituciones que permitan acceder a los mismos. No basta con asentar educación y salud si no hay escuelas ni hospitales. Se han realizado varias reformas legales muy interesantes como la que previene y sanciona la discriminación, para evitar la trata de personas o la de protección a defensores y periodistas, pero se necesitan mecanismos que las hagan valer.